

輝く代陽



代陽小学校は、頭を鍛えるところです
代陽小学校は、体を鍛えるところです
代陽小学校は、心を磨くところです

第1号 2025.4.23(水)
[櫻井幸枝]

校訓「代陽は太陽に通ず」

いよいよ令和7年度がスタートしました。

「お子様が通いたい学校」

「保護者の皆様が大切な我が子を通わせたい学校」

「教職員が勤めたい学校」

をめざしています。お子様一人一人がよいところや可能性を無限に秘めています。万物の創造主である太陽のごとくお子様を燐々と光り輝かせるため、職員一丸となり、精一杯努力してまいる所存です。保護者の皆様には、我が子はもちろん、すべての子供たちのサポートになっていただきたいと思います。ご支援、ご協力の程どうぞよろしくお願い申し上げます。

就任式・始業式 4/8(火)【心を磨くプロジェクト】

進級した子供たちは決意を新たにしていました。

「代陽小学校は、頭を鍛えるところです」

「代陽小学校は、体を鍛えるところです」

「代陽小学校は、心を磨くところです」

というお話をさせていただきました。子供たちは「話す人の顔を見てしっかり話を聞く(やつしろスピリッツ)」ことができていて、すごい!と感心しました。さすが代陽っ子です!!!

学級開き 4/8(火)【心を磨くプロジェクト】

ドキドキ!ワクワク!!新しいクラスメイト、新しい担任の先生との出会いがありました。どんなクラスができあがっていくのか、とても楽しみです。

(すべての学級を掲載することができず申し訳ありません。)



☆どうぞよろしくお願ひいたします☆

櫻井 幸枝(さくらい ゆきえ)と申します。代陽小学校出身です。娘二人も代陽校に大変お世話になりました。吹奏楽部の第一期生です。妙見さんでは恵比寿さんの傘鉾を「ほいほい」というかけ声とともに引いていました。四半世紀、中学校で英語を教えていました。始業式で、久しぶりに子供たちと一緒に校歌を歌うことができて、とても感激しました。母校に参りまして重責に身の引き締まる思いです。全身全霊を傾けて「輝く代陽っ子」のために力を尽くしたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

☆「輝く代陽」の裏面には、心に留まった文章等を掲載する予定です。ぜひご覧ください。